

## SEMAINE 30 JUIN 2024

SAMEDI 29

St-Aub. 19 h 30 Michel Daigle par la Famille

DIMANCHE 30

St-Eug. 9 h 00 Gertrude Gamache (40e), Alphonse Thibault (42e) par Fernand, Marlène, stép

St-Dam. 9 h 00 Célébration de la Parole

N.D. 9 h 00 Célébration de la Parole

St-J-P-J 10 h 30 Carmelle Bourgault 50ème ann. par Alain Caron

St-Cyr. 10 h 30 Pas de messe

MARDI 2

N.D. 9 h 00 Denis Deschênes par Cercle Fermières L'Islet-sur-mer

St-J-P-J 19 h 30 Activités groupe de prières « Priez avec amour »

MERCREDI 3

St-J-P-J 9 h 00 Éliane Picard par Darlene Ross

Groupe d'adoration après la messe jusqu'à midi

JEUDI 4

N.D 16 h 00 F. Serge Dubé par Chevaliers de Colomb Conseil 3454

SAMEDI 6

St-Aub. 19 h 30 Pas de Célébration de la Parole

DIMANCHE 7

St-Eug. 9 h 00 Célébration de la Parole

St-Dam. 9 h 00 Parents défunts, frères et soeurs Famille Noël Lord.

N.D. 9 h 00 Messe anniversaire: Mmes Cécile Lavoie et Lise Bernier

St-J-P-J 10 h 30 Messe à Intentions collectives

St-Cyr. 10 h 30 Messe anniversaire de Jacques Laurendeau

## SEMAINE 7 JUILLET 2024

MARDI 9

N.D. 9 h 00 Famille Journault par Cyrille

St-J-P-J 19 h 30 Activités groupe de prières « Priez avec amour »

MERCREDI 10

St-J-P-J 9 h 00 Alcide Robichaud et Jeanine Bourgault par Les enfants et les ptits-enfants  
Groupe d'adoration après la messe jusqu'à midi

JEUDI 11

N.D 16 h 00 Pas de célébration

SAMEDI 13

St-Aub. 19 h 30 -Parents défunts par Denis Charrois et Francine Caron

DIMANCHE 14

St-Eug. 9 h 00 F. Gérard Dubé par Sa sœur Gemma et André-Jules

St-Dam. 9 h 00 Célébration de la Parole

N.D. 9 h 00 Célébration de la Parole

St-J-P-J 10 h 30 M. Mme Pierre Leblanc et Denis par La Famille

St-Cyr. 10 h 30 Pas de messe

## LAMPES DU SANCTUAIRE

Diane Dubé et André St-Pierre, Marcel A. Fortin

## OFFRANDES DE LA SEMAINE

Nous avons besoin de votre soutien pour défrayer les coûts d'entretien de nos églises. Nous comptons sur votre compréhension et votre générosité

Quêtes : 141.90\$ Luminaires : 75\$

Soyez remerciés

## AUX PRIÈRES DE LA COMMUNAUTÉ

**Paul-Henri Jean** décédé à la Maison d'Hélène de Montmagny le 4 juin 2024 à l'âge de 91 ans. Les Cendres ont été déposés au cimetière de St-Aubert samedi le 15 juin 2024 suivi d'une prière en sa mémoire.

À son domicile, le 22 juin 2024, est décédée à l'âge de 91 ans, entourée de sa famille, dame Marie-Marthe Gaudreault, fille de feu dame Hélène Leclerc et de feu monsieur Josaphat Gaudreault. Elle était l'épouse de monsieur Jean-Paul Caron. Les funérailles auront lieu **samedi le 13 juillet à 14h30, à Église de Saint-Jean-Port-Joli**. Elle était native de Saint-Aubert

## Aux Familles éprouvées par ces deuils, nos plus sincères sympathies

**Note : Messes de la semaine célébrées par l'abbé Ls-Georges Caron Parents et amis réunis à l'église St-Aubert le samedi 29 juin 2024**

\*-Chantal, Jean-François et David par Marcel

\*-Fernand Caron par son frère Guy Caron

\*-Parents défunts par Famille Pelletier et Robichaud

\*-Louis Pelletier, Cécile Matte et Antoine Marion de Danielle Pelletier et les enfants.

**Messe à Intentions collectives le dimanche 7 juillet 2024**

**SJPJ 10 :30 :**

\*-Messe anniversaire Madeleine Gagnon

\*-Raymonde Côté 33e ann. et Edmond Plourde 14e ann. par Jacqueline Plourde

\*-David Laurendeau Poulin 1er ann. par Sa mère Ruth, Marie-Lou et Anabelle

**Note : Messes de la semaine célébrées par l'abbé Ls-Georges Caron Parents et amis réunis à l'église St-Aubert le samedi 13 juillet 2024**

\*-Marie-Paule Laliberté et Paul Lévesque par Michel Lévesque

\*-Florida Daigle par la Famille

\*-Thérèse Caron par la Famille

\*-Dominique St-Pierre par un paroissien

## HORAIRE DES MESSES ET CÉLÉBRATIONS DE FIN JUIN ET JUILLET 2024

-29 juin : Messe

-6 juillet : Pas de Célébration de la Parole.

-13 juillet : Messe

-20 juillet : Pas de Célébration de la Parole.

-27 juillet : Messe

## VACANCES

Prendre note que le bureau de la Fabrique sera fermer pour les vacances la semaine du 29 juillet au 2 août 2024 . De retour le lundi 5 août. Et la semaine du 19 au 23 août 2024. De retour le lundi 26 août. Merci !

## PÈLERINAGE À QUÉBEC

**VENDREDI 2 AOÛT 2024**

En matinée : visite du tombeau de St-François-de-Laval, traverser la Porte Sainte.

Dîner a la maison Mère-Mallet ( facultatif)

PM : Libre pour participer aux fêtes de la Nouvelle-France.

**Coût : 50\$ Information Andrée Richard : 418-931-1858**

## **Gens de prière, gens de service**

Êtes-vous surpris de l'attitude de Jésus? Marthe et Marie auraient pu préparer ensemble le repas et inviter Jésus à se joindre à elles à la cuisine, pourquoi pas! Ce n'est pas le cas. Il n'est pas là pour remettre une médaille à l'une des deux sœurs. Jésus veut nous montrer comment recevoir Dieu dans le quotidien, aux études, au travail, dans la prière, en tout et partout. Dans le livre de la Genèse, Abraham s'active pour recevoir au Chêne de Mambré les trois visiteurs. Marthe et Marie reçoivent Jésus, l'une dans la prière et l'autre dans le service. C'est lui qui accueille tout comme ces étrangers préparent Abraham et son épouse à l'accueil d'un fils.

Jésus ne fait aucun reproche, mais bien une mise en garde. Ce n'est pas tant parce qu'elle agit, mais parce qu'elle s'agit. Il ne s'agit pas seulement de faire des choses, mais aussi d'être attentifs aux personnes.

Vous est-il déjà arrivé de passer du temps avec un ami, regarder un film, prendre un verre, faire le tour des boutiques et se rendre compte que l'on n'a rien dit. On a uniquement « parlé pour parler ». Je me souviens d'un ancien élève qui voulait rencontrer son père trop occupé à soigner ses patients. Un soir, en cachette, il avait ajouté son nom sur l'agenda de son père afin d'avoir un rendez-vous avec lui. Deviner la suite, ce fut le début d'un grand rapprochement.

On peut être à l'écoute de Dieu dans la prière comme Marie ou comme Marthe dans l'action. Saint-Vincent de Paul disait à ses religieuses : *Ce n'est point quitter Dieu que quitter Dieu pour Dieu, c'est-à-dire une œuvre de Dieu pour en faire une autre.* Je me souviens aussi d'une mère de famille dont les noms de ses filles étaient Marthe, Marie et la troisième, pour marquer l'importance autant de la prière et du service l'avait appelée Marie-Marthe. Merveilleux!

Sommes-nous accueillants? Est-ce que nous sommes attentifs à visiter ceux qui en ont besoin? Comment nous comportons-nous vis-à-vis de ceux qui sont pour nous des étrangers? L'hospitalité est une valeur évangélique. Jésus l'a pratiquée. À notre tour d'agir à sa manière.

***Yvon Cousineau, c.s.c.***

**Bonne semaine à chacun(e) de vous!**

